



Apreciados compatriotas,

Colombia está comprometida con la protección de su biodiversidad y con los esfuerzos adelantados a nivel internacional para mitigar el cambio climático, un fenómeno que actualmente es reconocido por el 99% de la comunidad científica.

La más reciente demostración tuvo lugar en el marco de la reunión del Consejo del Fondo Mundial para el Medio Ambiente (en inglés Global Environment Facility- GEF), realizada el 21 de octubre en Washington DC, en la que se aprobó una novedosa propuesta presentada conjuntamente por Colombia, Brasil y Perú para la ejecución de un ambicioso proyecto con enfoque regional.

Los tres países unirán esfuerzos para desarrollar el proyecto “Paisajes Sostenible del Amazonas”, consistente en una multimillonaria inversión durante los próximos 5 años con el fin de proteger el 80% de la biodiversidad y enfrentar los efectos del cambio climático y que contará con un aporte de 113 millones de dólares por parte del Fondo y la co-financiación de los tres gobiernos por 682 millones.

El proyecto busca preservar 73.000.000 hectáreas de tierras forestales, promover la gestión sostenible de la tierra en 52.700 hectáreas y apoyar acciones que ayuden a reducir las emisiones de CO2 en 300 millones de toneladas hacia el 2030, y será implementado por el Banco Mundial, el World Wildlife Fund (WWF) y el Programa de Desarrollo de las Naciones Unidas (PNUD).

Por otro lado, quisiera aprovechar para compartir con ustedes unas breves noticias de especial importancia para nuestro país con un vínculo a las páginas web en donde podrán ampliar la información.

- [*El Presidente Juan Manuel Santos y la Ministra de Educación, Gina Parody, lanzaron la iniciativa ‘Campos de Inmersión en Inglés’, que hace parte del programa ‘Colombia Bilingüe’ y a través de la cual se busca que más estudiantes colombianos mejoren su nivel en ese idioma.*](#)
- [*Colombia presentó logros en reducción de pobreza en Conferencia sobre Desarrollo Social en América Latina y El Caribe celebrada en Lima - Perú.*](#)
- [*Ministerio de Relaciones Exteriores crea micro sitio en su página web con la información que los colombianos deben conocer sobre el cambio de pasaporte y la exención de visado para ingresar a países de la Unión Europea.*](#)

Cordialmente,

JUAN CARLOS PINZON
Embajador